

Schwierigkeiten fordern uns heraus, kreative Lösungen zu finden!

Liebe Familien, Mitarbeiter der Jugendämter, Kooperationspartner!

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Homepage!

Immer mehr Anbieter unterschiedlichster Dienstleistungen unseres Alltagslebens informieren derzeit ihre Kunden, infolge der Auswirkungen des Coronavirus, über die Veränderungen ihrer Dienstleistungen, einschließlich persönlicher Kontakte.

Uns haben die aktuellen gesellschaftlichen Entwicklungen, welche die Corona-Krise nach sich ziehen, motiviert, um für Sie neue kreative Lösungen, in Form folgender Angebote zu entwickeln:

- Auch weiterhin Durchführung von kinder- und jugendlichentherapeutischen Settings, möglich durch Einsatz entsprechender Schutzmaßnahmen.
- Telefon- und Onlineberatung für Kinder, Jugendliche, deren Eltern, Großeltern und weiterer Einzelpersonen.
- Akute, Corona bedingte Krisenintervention für die Jugendämter, wo möglich auch aufsuchend.
- Corona bedingt vereinfachte Aufnahmeverfahren und Hilfeplanung.

Alle Angebote stehen selbstverständlich auch anderen Personengruppen abseits der Jugendhilfe zur Verfügung.

Bitte bleiben Sie gesund!

Herzlichst

Heidi, Günter und Malte Zweers (Praxisleitung) und das gesamte Praxisteam